

UN NOMBRAMIENTO MERECIDO

Con motivo de la dimisión del Director de Prisiones, Sr. Victorio, ha sido nombrado para sustituirle el Coronel de la Constabularia Don Paulino Santos, que comenzará a ejercer su nuevo cargo desde el próximo mes de Enero.

El Coronel Santos, en virtud de este nombramiento, se retira del servicio de la Constabularia después de veinte años de servicio activo, que han sido otros tantos peldaños en su carrera ascendente desde el modesto cargo de soldado hasta la alta graduación que ostentaba en el momento de ser nombrado para ocupar el eminente puesto de Director de Prisiones.

Ultimamente, siendo ya Coronel, desempeñó el cargo de ayudante del Comandante de Distrito del Norte de Luzón, donde su inteligencia, pundonor militar y hombría de bien le granjearon las simpatías de todos.

Por nuestra parte, congratulamos cordialmente al Coronel Santos, así por las cualidades mencionadas, como por el nombramiento que tan justamente en él ha recaído.



Sr. D. PAULINO SANTOS
Nuevo Director de Prisiones.